

NEUER BÜRGERMEISTER

Der Wechsel ist vollzogen

Anton Jenzer wurde mehrheitlich als Nachfolger von Rainer Schramm bestätigt.

VON GABY SCHÄTZLE-EDELBAUER

GAADEN Gaaden hat einen neuen Bürgermeister. Nachdem Langzeit-Ortschef Rainer Schramm, Wir Gaadner, aus gesundheitlichen Gründen zurückgetreten war, wurde nun sein Fraktionskollege Anton Jenzer mehrheitlich zum Bürgermeister gewählt. Von der Fraktion „Wir Gaadner“ waren elf Mandatäre anwesend, von der SPÖ zwei und von der ÖVP

fünf. 13 Stimmen entfielen auf Jenzer, fünf waren Gegenstimmen.

Jenzer dankte für das ihm entgegengebrachte Vertrauen und skizzierte seine Arbeitsschwerpunkte: „Es wird Initiativen in Sachen Energie geben, neue Einrichtungen im Bereich Freizeit und Kultur sind ebenso Thema und der Ausbau des Glasfasersystems. Auch im Bereich Freizeit und Kultur wollen wir neue Impulse setzen. Im



Rainer Schramm gratulierte seinem Nachfolger Anton Jenzer (r.).

Foto: Gemeinde

Gespräch ist etwa ein neuer Volleyballplatz sowie eine Theaterbühne, wo es möglich sein soll, Musik und Stücke aufzuführen.“

Auch die SPÖ-Mandatäre stimmten für den neuen Ortschef. Nicht so die ÖVP. Ihre fünf Stimmen entfielen auf die eigene Fraktionsvorsitzende Elisabeth Hubeny. „Meine vielen Vorzugsstimmen bei der letzten Wahl hatte ich als Auftrag gesehen, mich zur Verfügung zu

stellen. Wir hoffen aber, dass wir in die künftige Gemeindearbeit einbezogen werden und es produktive Zusammenarbeit geben wird.“

Auch SPÖ-Fraktionsvorsitzender Thomas Smutny und sein Team erwarten sich „gute Zusammenarbeit. Wir haben für Jenzer gestimmt, weil wir uns eine gute Kooperation zwischen den Fraktionen im Sinne der Gaadnerinnen und Gaadner erwarten“.